

11.10.2007 - 16:12 Uhr

## Special Olympics: Jugendlicher aus einem SOS-Kinderdorf gewinnt Gold

Bern/Schanghai (ots) - Nomore Kwaramba, ein SOS-Jugendlicher aus Simbabwe, hat bei den Special Olympics in Schanghai eine Gold-Medaille errungen. Der 21-Jährige siegte über 25 Meter Brustschwimmen.

Die Sommerspiele der Special Olympics 2007 in Schanghai gingen gestern zu Ende. Fast 7.500 Athletinnen und Athleten mit geistiger Behinderung starteten bei dem internationalen Grossereignis.

Das Finale über 25 Meter Brustschwimmen gewann Nomore Kwaramba nach einer Aufholjagd in einer Zeit von 29,86 Sekunden. "Er war fantastisch! Wir dachten erst, er habe Silber - aber dann war es sogar die Gold-Medaille!", jubelt Bonny Woodman, Direktorin von Special Olympics Simbabwe. "Ich bin stolz, dass ich hier starten konnte", sagt Nomore Kwaramba bescheiden.

Vor seinem Triumph hatte der 21-jährige Athlet Nerven gezeigt, als er über 50 Meter Freistil gestartet war. Nach einem missglückten Start brach Nomore Kwaramba vorzeitig ab und verliess das Becken. Von Betreuern ermutigt, ging er jedoch zurück ins Wasser und setzte den Wettkampf fort, wobei er von den Zuschauern in der voll besetzten Schwimmhalle angefeuert wurde.

Nomore Kwaramba wurde als dreijähriges Kind ausgesetzt und auf der Strasse gefunden. Er fand im SOS-Kinderdorf Waterfalls, Simbabwe ein neues Zuhause. Heute lebt er in der Jugendeinrichtung des SOS-Kinderdorfs. Vor einem Jahr schaffte er seinen Durchbruch als Schwimmer, als er bei einem High School-Wettkampf entdeckt wurde.

In vielen SOS-Kinderdörfern wachsen behinderte und nichtbehinderte Kinder und Jugendliche gemeinsam auf. Daneben gibt es auch SOS-Einrichtungen, die speziell auf die Bedürfnisse von Kindern und Jugendlichen mit Behinderungen ausgerichtet sind. Zusätzlich bieten einige der medizinischen Zentren sowie Sozialzentren in verschiedenen Ländern Rehabilitationsmöglichkeiten für Menschen mit körperlichen Beeinträchtigungen an. Entsprechende SOS-Einrichtungen befinden sich in Sierra Leone, Marokko, Nepal, Paraguay, Costa Rica, Honduras, Mexiko und Indien.

Druckfähige Bilder unter: [www.sos-kinderdorf.ch](http://www.sos-kinderdorf.ch) (siehe Rubrik "Aktuelles")

SOS-Kinderdorf ist ein privates, politisch und konfessionell ungebundenes Kinderhilfswerk. Die Organisation gibt rund 60'000 Kinder und Jugendlichen in 132 Ländern ein bleibendes Zuhause.

Die Stiftung "Schweizer Freunde der SOS-Kinderdörfer" finanziert SOS-Einrichtungen in Entwicklungsländern und Osteuropa.

Kontakt:

Schweizer Freunde der SOS-Kinderdörfer  
Marc Bächler, Kommunikation  
Hessstrasse 27A, 3097 Liebefeld  
Tel. direkt: +41/31/979'60'64

E-Mail: [marc.baechler@sos-kinderdorf.ch](mailto:marc.baechler@sos-kinderdorf.ch)  
Internet: [www.sos-kinderdorf.ch](http://www.sos-kinderdorf.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100004403/100546884> abgerufen werden.